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阿智村教育委員会 令和３年５月定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和３年５月 12日(水) 午後２時 50分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：原 勝人 

委 員：原 彰彦 委員：熊谷 歩 委員：熊谷 均 

【事務局】 

教育次長：川上 悟（全体進行） 

公民館兼社会教育係長：井原祐次 子育て支援室長：島岡佐喜子  

保育園総園長：原 満 学校給食係長：石原哲成 

学校教育係：沖村信繁 学校教育専門主事：川上清宏 

 

１ 開会 

 

２ 教育長あいさつ（総合教育会議において挨拶済） 

 

３ 議事事項 

 (1) ６月補正予算について 

・教育次長説明 

（原 彰彦委員） 

    あふち神社修復事業総額 1,900千円のうち、村が 450千円で他は県からの

補助なのか。 

（教育次長） 

    事業総額 1,900千円のうち県が 950千円、村が 450千円、所有者のあふち

神社が 450千円です。 

（原 勝人委員） 

    ３の保育所費と４の清内路保育所費が分かれているのはなぜか 

（保育園総園長） 

    村内５園は保育所費で計上している。清内路保育所はへき地保育所であり

補助金を受けるため別にしている。図書については６園で共有したい。 

  ・承認 

 (2) 学校運営協議会委員の任命について 

・教育次長説明 

 ・承認 

 (3) 長野県新型コロナウイルス感染症感染警戒レベルによる公共施設の利用制限

について 
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・教育長説明 

（原 彰彦委員） 

    自治会館の場合、公民館が断られたので自治会館を利用したいということ

があるが、この基準に準じて自治会館も運営してよいか。また自治会館の利

用については自治会に相談してくださいと声をかけてくれるとありがたい。 

（熊谷 均委員） 

    それぞれの自治会による事情もあり自治会の判断による。 

（原 勝人委員） 

    最終的には自治会の実情に合わせての判断による。 

（熊谷 歩委員） 

    この基準にそって各自治会の判断による。 

（原 勝人委員） 

  段階をおって基準を作成してきており、この基準を尊重するが他の市町村で

は時間制限がなく利用人数の制限をしているところがあると思う。すぐには無

理と思われるが改めて見直すことが必要である。 

・承認 

 

４ 協議事項 

 (1) 小中学校各種学校行事について 

・教育長説明 

（原 勝人委員） 

    阿智中学校修学旅行の北陸について、学校の総意であれば尊重したい。 

（原 彰彦委員） 

    教育委員会の意見を伝え学校の考えを尊重する。 

（熊谷 均委員） 

    卒業式の後より入試が終わってからの方が良いのではないか。 

（熊谷 歩委員） 

    ３月まで延ばす必要があるのか。病院のこともあり、県外に行くことは気

になることではある。 

（教育長） 

    ６月の校長会において検討していくが、最低限レベル４､５や緊急事態宣言

が出ている他県へ行くことは困難である。 

 (2) その他 

（熊谷 歩委員） 

    中学校の保護者より相談があり、テニスコートに照明がないので設置して

もらえないか 

（公民館兼社会教育係長） 

    保護者と話し合いながら検討していきたい。 

（原 勝人委員） 
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    部活動では夜練習はしないので照明は必要としていない。チャレンジゆう

Achiの阿智中クラブとしての要望なのか、問題を整理して進めなければなら

ない。 

（原 彰彦委員） 

    休日に自主練習としてグラウンドやテニスコートを使用することは可能か。 

（原 勝人委員） 

    社会教育や各条例を見る中で、学校施設はグラウンドと体育館でありグラ

ウンドの一部としてテニスコートが考えられるのか別物なのか、個人なのか

団体で使うのかによっても違うので整理が必要である。 

（教育長） 

    まず学校に確認することが必要である。 

（原 彰彦委員） 

    校長会の時、教育委員はオブザーバーという立場でよろしいか。 

（教育長） 

    教育委員が校長会に出席しなければならないという規則はない。阿智村で

は従来委員が校長会に出席していた経緯はあるが。 

（原 彰彦委員） 

    定例教育委員会の後に校長会を開催できないか。校長会の前の定例教育委

員会で協議できないか。できる限り教育委員が理解して校長会に臨むことが

できればありがたい。 

（教育長） 

    校長会は校長会で日程を決めており、定例教育委員会も村の日程により調

整しながら決めている。できる限り調整はしたい。 

（原 彰彦委員） 

    できる限り校長会の前に調整をお願いしたい。 

（教育長） 

    事務局判断で定例教委に事後報告をするケースがあることは理解いただき

たい。 

 

５ 報告・連絡事項 

 (1) 各係より 

  ① 後援申請について 

   ・学校教育係説明 

  ② 放課後子供教室の開設について 

   ・子育て支援室長説明 

  ③ ＩＣＴ協育の推進状況について 

   ・学校教育専門主事説明 

  ④ 成人式について 

・公民館兼社会教育係長説明 
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 (2) ６月定例教育委員会開催予定日 

   ６月 24日（木）午後 1時 30分 

 (3) その他 

  ・飯伊市町村教委総会について（5/17 飯田合同庁舎） 

・三遠南信教育サミットについて（7/16.17 愛知県田原市） 

  ・阿智村の社会教育について（原 勝人委員説明） 

  ・村内小中学校教員研修会について（5/10） 

  ・西部地区教育委員会連絡協議会について（5/27） 

    

６ 閉会 

                             （閉会 午後５時） 

   

 

              教育長・教育委員 署名／捺印 

 


